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学部長と語ろう会
　　   

 ・学部長 濱田州博 先生と語ろう。
これまでの過去３回の語ろう会ではのべ 約 20 グループ の参加があり、こんなことが語られています。

Q 機械科棟・サークル棟は新しくならないのですか? 
A 機能機械学棟については、耐震改修を申請中です。サークル棟については新設する方向です。

Q 繊維学部の教育・研究と企業との繋がり・連携内容を教えて下さい。
A 繊維学部の教育研究や企業との連携について具体的に簡単に説明しました。

Q 上田・長野の生活について、コツがあれば教えて下さい。
A 回答は難しいので、上田について雑談をしました。　　　　　　　　　などなど。

 
詳しくはホームページをご覧ください。  

 (http://www.shinshu-u.ac.jp/faculty/textiles/introduction/about03.html) 
 
 これまでも、そして、これからも、学生の皆さんと学部長が自由に話しあえる

 “語ろう会”を企画していきます。

 サークル活動や大学・研究について、また恋愛やアルバイト、将来の夢など、

 内容は何でもOK。

 濱田先生が、普段皆さんの感じていることに耳をかたむけ、語り、そして共に考えます。

 一人はもちろんグループでも大歓迎！　まずは気軽にのぞいてください。

 日時は １１月２９日（木） です。学部長室で行ないます。
　　　　一人（一グループ）１５分程度を予定しています。

　　　　朝 9:30 から夕方の 17:00 までの好きな時間に予約を入れてください。

 参加希望の人、お問い合わせ ）口窓談相（」室談相もで何「　は の ホームページ or

　　　　tex-sodan@shinshu-u.ac.jp （メイル）

 または、学務係窓口 で受付けています。
（学生相談室からのお知らせ）

繊維学部恒例！！


